



サクラ・はうす



今年も雨続き

No.200 2022年5月23日

1年生が造形教室で作った「5月の風」緑の葉の中に回る風車、その窓の下には美しい花がいっぱいです。でも今年も雨続きの5月になりました。ゴールデンウィークあけも子供たち元気に楽しそうに学童生活を送っていました。連休の後は、学校や、学童に何となく生き洩る子も出たりしますが、1年生も感心するほどサクラはうすになじんでいます。2年生は、すっかり落ち着き1年生をよく面倒を見ています。上級生になった・という意識が一番表れています。3年生は、新しい塾の勉強が楽しいようで、キラキラして第一へ向かいます。4年生、だんだん難しくなる学習に頭を抱えながら取り組んでいます。3年と一緒にみんなを取りまとめています。5, 6年生さすが本当の上級生。学習への取り組み方、生活の中の姿勢が二人ともしっかりできています。積み上げられたものかなとも思いますが、36人のお手本となっています。そんな中で、上級生がいつも上級生でない？ようにリラックスして自分が出せるように、見守っています。

6月になると、学校でも学習がどんどん進みます。今つけておかなくてはいけない力は、今しかないのです。サクラはうすでは、宿題を済ませ、今必要なところをプリントなど使って復習させています。1, 2年の学習の時間は、17時10分まで、3, 4, 5, 6年は、17時40分までです。学習のお時間を確保していただけると嬉しいです。

6月より、個人面談を再開します。お子様のことなどで、ご相談、お話がありましたら、連絡帳でお申し込みください。ご希望時間の用紙をお渡しします。



カレーは人気メニュー。取れたてのそら豆、スナップエンドウをそえて



この日は、1年生が学校でやっている「貨物列車シュシュ」にみんながお付き合い。学年関係なく楽しんでいました。

お願い

- 梅雨の季節に入ります。靴下の予備をかばんのなかにいれておいてください。また大雨の時には、タオルを持たせるとよいでしょう。
- 蚊の出る時期になりました。お子さんにあった虫よけスプレーを持たせてください。なまへの記入を。ガスのタイフは目に入ったりするのでそれ以外のものを、サクラはうすに置いておきます。2年以上のかたには、いちど去年のものを(つかいきた子もいます)お返ししますので、よろしくお願いたします。
- 今年度は、ハンカチを忘れる子が多いようです。サクラはうすではタオルを貸してあげていますが、学校では何処で拭いているのでしょうか？まだコロナに気を付けなくてはなりません、特に1年生はおうちの方がみてあげてください。